

**Panduan Tahapan Seleksi**

**Tes Kemampuan Umum & Wawancara Psikolog**

**Peserta Penerimaan Program Rekrutmen**

**Pendidikan Calon Pegawai Tata Usaha (PCT)**

**Angkatan 2 Tahun 2024**



## Tahapan Open Recruitment Pendidikan Calon Pegawai Tata Usaha (PCT) Angkatan 2



Pantau profil dashboard individu dan jadwal tahapan seleksi rekrutmen secara berkala untuk informasi terkini

### Persiapan Mandiri

### Pada Hari Pelaksanaan Tes Secara Online

### Wawancara Psikolog

1 Jadwal tes dan informasi lainnya termasuk panduan tahapan seleksi Anda tersedia di dalam **profil dashboard individu** yang dapat diakses pada [ojkpcs8pct2.shl.co.id](http://ojkpcs8pct2.shl.co.id)

2 Menerima Link Pengerjaan Tes melalui E-mail dari [talentcentral@shl.com](mailto:talentcentral@shl.com)

3 Masuk ke dalam **TalentCentral**

4 **MULAI** mengerjakan tes

Wawancara Psikolog Online (menunggu undangan selanjutnya)

Kerjakan tes online menggunakan perangkat komputer (laptop atau desktop) untuk memberikan tampilan visual yang paling optimal.

Pastikan spesifikasi perangkat komputer Anda kompatibel dengan persyaratan sistem. Petunjuk Teknis mengenai persyaratan sistem tes online SHL dapat diakses pada tautan: **[Petunjuk Teknis & FAQs – OJK | SHL Indonesia](#)**

Pastikan jaringan internet Anda lancar. Gangguan jaringan dapat menyebabkan Anda tidak dapat menyelesaikan asesmen karena waktu habis atau terputus dari sistem.

Siapkan ruangan dan lingkungan asesmen yang tenang dan terang. Sangat disarankan Anda berada dalam ruangan pribadi tanpa kehadiran orang lain.

Jika Anda di infokan untuk mengikuti Wawancara Psikolog, wawancara akan dilakukan dengan menggunakan **Microsoft Teams**. Download aplikasinya sebelum jadwal wawancara Anda.



# Gambaran Tes Kemampuan Umum – PCT 2

Total Waktu Pengerjaan: 105 – 120 menit



## Tes Pemeriksaan

**10 Menit**

Mengukur kecepatan dan akurasi persepsi. Penilaian ini mengharuskan peserta ujian untuk mencocokkan simbol dan sakelar dengan cepat dan akurat berdasarkan seperangkat aturan tertentu.



## Tes Uji Kalkulasi

**10 Menit**

Mengukur kemampuan untuk melakukan perhitungan numerik.



## Tes Kemampuan Bahasa Inggris – Reading Comprehension

**25 Menit**

Mengukur kemampuan umum pemahaman bacaan bahasa Inggris. Tes ini terdiri dari item yang berisi bagian yang harus Anda baca untuk menjawab pertanyaan yang diajukan.



## Multiple Choice Type – Tes Pengetahuan Sektor Jasa Keuangan

**60 Menit**

Mengukur kemampuan, pemahaman, dan pengetahuan mengenai sektor jasa keuangan. Tes ini berbentuk pilihan ganda.

# Hal Yang Perlu Diperhatikan:

1	<b>DAFTAR/MASUK LAMAN TES</b> Jika pada saat Daftar/Sign Up muncul notifikasi akun Anda telah terdaftar, silakan gunakan alamat email dan password yang telah Anda daftarkan pada tes sebelumnya untuk Masuk/Sign In.
2	<b>TIDAK BERPINDAH LAMAN</b> Pastikan <b>tetap berada pada laman asesmen sampai akhir tes</b> dan tidak membuka laman lain untuk memastikan tidak ada instruksi yang terlewat dan semua tugas selesai dengan sempurna. Anda dianjurkan untuk menyelesaikan asesmen dalam satu kali kesempatan.
3	<b>PERHATIKAN SETIAP INSTRUKSI</b> Bacalah semua instruksi dengan seksama agar tidak terjadi kesalahan yang dapat memengaruhi hasil tes Anda. Tes berbasis waktu membutuhkan strategi pengerjaan yang efisien. Latih diri Anda untuk bekerja cepat tanpa mengorbankan ketelitian. Mohon ikuti petunjuk yang akan diberikan oleh sistem dengan seksama untuk mulai mengerjakan asesmen online.
4	<b>MCQ SUBTES</b> Saat memilih tes <b>Multiple Choice Type</b> , mohon <b>abaikan</b> informasi seperti bawah ini “Anda akan menyelesaikan asesmen dalam English (US)”. Semua tes dibuat dalam <b>Bahasa Indonesia</b> . Klik <b>Lanjutkan</b> pada notifikasi ini untuk lanjut ke laman tes.
5	<b>ALAT BANTU TES</b> Dalam tes yang membutuhkan kalkulator, mohon gunakan kalkulator fisik atau menggunakan kalkulator dari handphone Anda.
6	<b>KENALI FORMAT TES</b> Pastikan Anda memahami jenis persoalan yang diujikan dengan membaca bentuk-bentuk tes online SHL. Untuk mengenal contoh-contoh persoalan tes online SHL, Anda dapat mengunjungi tautan <b><u>Example Question</u></b>
7	<b>LAPORAN KENDALA</b> Jika mengalami kendala teknis selama tes berlangsung, Anda dapat menghubungi layanan Helpdesk melalui <b>WhatsApp: 0811-1927-904</b>

--- AKHIR DARI PANDUAN ---